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第１回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和２年１月２２日（水）午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 長 澤  奨 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後１時２８分≫ 

荒井教育長 皆さんこんにちは。新年明けて第１回の定例教育委員会を開会い

たします。最初に会議録の承認についてよろしいでしょうか。回覧

しておりますので、確認いただきたいと思います。委員の皆さん、

ご承認いただけますか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

併せて、地教委連及び県連理事会等について報告いたします。こ

こまでの報告でご意見等ありますでしょうか。よろしいですか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。次に報告事項に入ります。最初

に「学校における事件・事故等について」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 
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荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。続いて「令和元年度 

体力・運動能力調査結果について」の説明をお願いいたします。 

中村学校教育指導

主事 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

中山教育長職務代

理者 

全国の調査でも全体的に体力が落ちていると報告があった。継続

した取り組みが必要。小学生は親の送り迎えもあるようですが、通

学の行き返りだけでも結構な運動になると思います。そういった生

活面も見ていく必要があるかと思います。 

荒井教育長 他によろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件は以上とします。続いて議事に入ります。議案第１

号「スポーツ推進計画（中間見直し）の策定について」説明をお願

いいたします。 

長澤体育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。この件について、ご質問ご意見等ありまし

たらお願いいたします。 

中山教育長職務代

理者 

資料は、平成３０年度までのものでよいのか。 

 

荒井教育長 中間見直しなので、そうなります。他にいかがでしょうか。 

では、本内容で計画の見直しを行うことでよろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

この件は以上といたします。議案第２号「大町市社会教育指導員

設置に関する規則を廃止する規則制定について」と第３号「大町市

社会教育指導員服務規程を廃止する規程制定について」は関連して

おりますので、まとめて説明をお願いいたします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件について、ご質問ご意見等ありましたらお願いいたします。 

中山教育長職務代

理者 

法改正は理解するが、職種の色々な条件が、明示されているかは、

本来きちんとされているべきだと思います。 

一本木庶務係長 他市の例では、地公法による位置づけは明確にしていないが、身

分だけを整備している例規もあります。 

荒井教育長 処遇までは規定できませんが、どういったものを置くかは、位置

づけは、必要だと思います。本件は廃止しなければならないが、必

要なものは要綱等で整理する必要があります。 

中山教育長職務代 臨時職員と嘱託職員の違いが良く分からない。 
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理者 

荒井教育長 来年度からは会計年度任用職員だけになります。 

廃止については、よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

この件は以上といたします。議事は以上となります。続いて連絡

事項で「聖火リレーの概要について」説明をお願いします。 

長澤体育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明は以上です。 

中山教育長職務代

理者 

当日は、文化会館で待機していればよいのですか。 

 

荒井教育長 小中学生の沿道への参加などを予定しています。まだ細かな実施

計画を立てるようになりますので、決まってきましたら再度、お示

しさせていただきます。 

本件については、以上といたします。続いて当面の日程について

お願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は２月１４日（金）午前９時００分からです。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第１回教育委員会定例会を閉会します。 

≪閉会 午後２時４２分≫ 

 


